

NAO 2025 : PAS SUFFISANT !

La dernière réunion de négociations sur les salaires a eu lieu à Saint-Gaudens le mardi 25 mars. La direction nous a proposé une augmentation de la masse salariale de 2,5%, ce n'est toujours pas à la hauteur. Rappelons que ce sera l'augmentation moyenne. Par conséquent, certains auront plus, d'autres moins...

ENCORE INÉQUITABLE !

Deux poids, deux mesures :

Cette enveloppe de 2,5% reste inférieure à l'enveloppe de 2,9% accordée aux autres salariés français du groupe Viridien et surtout à celle de notre PDG Sophie Zurquiyah qui est de 11% ! Pourquoi ces différences de traitement ?

C'est choquant et indécent ! La direction nous parle de contexte économique difficile, il ne l'est pas pour tout le monde !!!

Un signal négatif :

Nous demandons à la direction d'envoyer un signal positif aux salariés qui doivent faire la SERCEL de demain. Nous traversons une période de restructuration difficile, avec des suppressions de postes et des conséquences sur les conditions de travail. Nous devons être plus polyvalents, plus efficaces, plus flexibles avec en parallèle une réorganisation de l'entreprise.

APPEL À DÉBRAYAGE

Lors de ces négociations, nous avons abordé le sujet de la grille SERCEL des salaires minima puisqu'avec la nouvelle classification, celle assise sur les anciens coefficients, devient caduque. La direction nous répond qu'elle ne souhaite pas de nouvelle grille, elle souhaite s'appuyer sur les salaires minima de la convention collective de la métallurgie ! Cela annonce une politique salariale au rabais !

La direction nous annonce aussi vouloir discuter du temps de travail à partir du mois de juin. Nous savons très bien que ce n'est pas pour le revoir à la baisse !

À l'issue de la dernière réunion de négociation, nous avons donc montré notre mécontentement en appelant les salariés de Saint-Gaudens à débrayer. Ce débrayage a été très suivi. Une réunion d'information a eu lieu à Nantes jeudi dernier. Suite à ces échanges et afin de soutenir la délégation de négociation.

Nous appelons les salariés du site à débrayer* ce jeudi pendant la prochaine réunion avec la direction.

Ensemble, nous pouvons exiger à minima un alignement de l'enveloppe d'augmentation salariale de Sercel sur celle du groupe Viridien.

RDV jeudi matin à 9h45 devant le CSE